

EN COMUNA DE VICUÑA

Exitoso desarrollo del XVIII Congreso Nacional de municipalidades turísticas

EQUIPO EL DÍA / La Serena

Alcaldes, concejales, y encargados y encargadas de turismo llegaron al encuentro provenientes de comunas como El Quisco, Ovalle, Paihuano, Villarica, Casablanca, Pucón, Chillán, Los Vilos, Arica, Ercilla, Quilaco, Graneros, Mulchén, Futaleufú, Paredones, entre otras.

Una vez más, la comuna de Vicuña volvió a estar en el epicentro del turismo, dando desarrollo a la vigésima octava edición del Congreso Nacional de la Asociación de Municipalidades Turísticas de Chile (AMTC).

Las personas participantes, provenientes de todo el país, pudieron conocer los distintos atractivos de la comuna elquiña, entre ellas las dependencias de la planta Capel y de la Denominación de Origen Pisco que nace en estas tierras. Así también el observatorio y planetario Mamalluca, el Museo Gabriela Mistral y el caso histórico de la ciudad.

El alcalde de Vicuña, Rafael Vera Castillo, quien ha presidido la aso-

El evento se desarrolló entre el 30 de julio y el 1 de agosto y contempló firmas de convenios, exposiciones, conversatorios y recorridos por los principales atractivos del "Corazón del Valle de Elqui".



Funcionarios, concejales y alcaldes de 43 comunas del país que son parte de la AMTC. EL DÍA

ciación por 8 años consecutivos, valoró el desarrollo de este importante encuentro turístico en la tierra de

Gabriela Mistral. "Es un momento muy especial, porque tuvimos a funcionarios, concejales y alcaldes

de 43 comunas del país que son parte de la AMTC (...) orgulloso como presidente de la asociación, pero también porque hay municipios que se han sumado, que han creído en este proyecto, una región que tiene una participación importante en ella y, por lo mismo, nos da mayor fuerza para seguir trabajando cada día" manifestó el jefe comunal.

En tanto, el alcalde de la comuna de Pucón y vicepresidente de la AMTC, Carlos Barra Matamala, comentó que "nosotros fuimos fundadores de esta asociación hace muchos años y siempre pensando en que teníamos que crecer y eso se ha conseguido. Hoy día, hay un motivo muy especial, Rafael Vera es el último presidente que ha estado y lo ha hecho muy bien logrando aglutinar y dar respuesta a un gran dirigente que era don Juan Alcayaga; siento que el turismo puede levantar la economía de muchos lugares".

Entre los presentes, estuvo el director nacional del Sernatur, Cristóbal Benítez Villafranca, quien destacó el trabajo que se realiza desde los diferentes territorios del país, y aprovechó de entregarle al presidente Rafael Vera la nueva Estrategia de Turismo Sostenible 2035 en la oportunidad.

Este encuentro nacional se desarrolló entre el 30 de julio y el 1 de agosto y en él se analizaron y planificaron los principales desafíos en materia turística para el futuro.